



Le Centre chrétien Adoration à Port-au-Prince en Haïti

Le Centre chrétien Adoration, situé dans le secteur de Delmas à Port-au-Prince en Haïti, est un partenariat canadien et haïtien. Le Centre est une mission chrétienne holistique et sociale en Haïti, soutenue par des chrétiens des Églises réformées canadiennes (CanRC) et des Églises réformées unies au Canada (URC). Nous nous efforçons, par le biais du Centre, de répondre aux besoins spirituels, éducatifs et médicaux qui posent un défi aux familles haïtiennes et aux communautés de la région de Port-au-Prince.

L'équipe canadienne du Centre Adoration supervise les projets, planifie des développements futurs et aide à organiser des collectes de fonds au moyen de parrainages et de dons.

En Haïti, nos directeurs assurent la direction, coordonnent les projets, travaillent comme partenaires et forment des Haïtiens afin qu'ils puissent eux-mêmes prendre part à la mission. C'est d'une importance primordiale. Nous ne sommes pas là pour tout faire à leur place. Nous marchons aux côtés des Haïtiens, faisant connaître l'Évangile à travers le mentorat et la formation.

Avant le tremblement de terre, le Centre chrétien Adoration offrait les services d'une formation scolaire chrétienne gratuite, d'une clinique médicale habituelle, d'un programme communautaire et de groupes d'études bibliques. À l'école, les enfants du secteur de Delmas à Port-au-Prince recevaient une éducation chrétienne, deux repas nutritifs par jour et des soins médicaux s'ils en avaient besoin.

Le Centre chrétien Adoration croit fermement qu'il doit travailler en partenariat avec l'Église locale pour qu'un tel ministère paraecclésiastique puisse réussir à long terme. C'est pourquoi le Centre Adoration a également servi de base de départ à la première Église réformée presbytérienne de Port-au-Prince, établie en 2008 par le biais des efforts combinés des missions de l'Église presbytérienne orthodoxe (OPC) et de l'Église presbytérienne en Amérique (PCA) en Haïti. Deux cultes étaient célébrés chaque dimanche, on y offrait des classes de catéchisme et il était censé commencer l'établissement d'un séminaire.

Le tremblement de terre de janvier 2010 a tout changé. Notre école s'est effondrée et notre attention s'est alors portée sur l'aide humanitaire et sur le soutien émotif et spirituel des gens durant ce temps de besoins criants.

Depuis cette journée dévastatrice, notre organisation a considérablement changé. Nous avons révisé notre mission. Nous avons réfléchi aux principes sous-jacents à l'aide à apporter à ceux dans le besoin et nous avons analysé notre façon de travailler.

Nous demeurons toujours engagés à faire connaître l'Évangile en Haïti au moyen de l'éducation chrétienne. Nous comprenons plus que jamais qu'une vision à long terme est nécessaire pour pouvoir

faire ce travail. Cela signifie que nous continuons notre partenariat avec l'Église locale haïtienne, contribuant à la direction spirituelle, à l'enseignement et à la formation de disciples. Nous continuons d'aimer nos prochains Haïtiens en les aidant à la fois au niveau de leurs besoins physiques et au niveau de leur besoin de l'Évangile.

En plus des activités qui se déroulent au Centre même, le Centre Adoration parraine environ 70 étudiants qui fréquentent des écoles chrétiennes secondaires ou postsecondaires. Plusieurs de ces étudiants sont des diplômés de notre école, incluant quelques enseignants de notre école Adoration qui enseignent le matin et qui sont eux-mêmes étudiants l'après-midi.

L'école emploie huit enseignants, deux assistants, deux cuisiniers et quatre gardiens qui vivent sur le terrain dans une petite résidence et qui assurent la sécurité. Pendant le tremblement de terre, deux jeunes membres de l'équipe ont été tués à leur université.

En juillet 2011, nous avons fusionné avec l'organisation *Word & Deed Ministries (Parole et Action)*. Les deux organisations partagent la même mission fondée sur une vision biblique du monde et ayant pour but d'aider ceux que nous servons. Cette nouvelle entente nous permet d'être plus efficaces et d'améliorer la gestion des dons de ceux qui nous soutiennent.

Notre mission en Haïti comporte de grands défis tout en étant très stimulante. Nous remercions tous ceux qui nous soutiennent fidèlement depuis toutes ces années et nous vous encourageons à continuer. Ensemble, nous continuons à donner espoir à ces gens qui vivent au cœur même d'Haïti. Le Centre chrétien Adoration est un îlot d'espoir pour la communauté de Delmas à Port-au-Prince.

« Il existe encore une dichotomie entre croire en Jésus-Christ et vivre pleinement pour lui en étant conduit par l'Esprit dans tous les aspects de la vie, tels que faire preuve d'honnêteté dans le domaine des affaires, vivre dans la pureté, cesser de voler, de mentir, d'organiser des émeutes ou d'y participer. Faire des disciples demande du temps, de l'éducation, de l'énergie, de l'amour et beaucoup de prières. À travers le Centre Chrétien Adoration et le programme de parrainage, le Seigneur nous a donné de magnifiques possibilités d'aider, de conseiller et de former des gens. Nous prions Dieu afin qu'il se serve de ces moyens pour sa gloire et qu'il continue de nous conduire en toute sagesse, passion et amour, alors que nous avançons pas à pas sur cette route » (Randy Lodder, directeur du Centre).

Extraits traduits du site du [Centre chrétien Adoration](http://www.centrechretienadoration.com), en collaboration avec [Word & Deed](http://www.wordanddeed.com).

www.ressourceschretiennes.com



2014. Traduit et utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons. Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))